

Desacelera inflación a 3.78% en julio (Reforma 08/08/19)

Desacelera inflación a 3.78% en julio (Reforma 08/08/19) Amelia González Cd. de México (08 agosto 2019).- En julio, el Índice Nacional de Precios al Consumidor creció 0.38 por ciento y llegó a 3.78 por ciento a tasa anual, su nivel más bajo desde el 3.36 por ciento que registró en diciembre de 2016, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el séptimo mes de 2018, la inflación se ubicó en 4.81 por ciento. Los precios de los productos que componen el índice subyacente, que elimina productos de alta volatilidad, crecieron 0.26 por ciento. En tanto, el índice no subyacente, que contiene a los energéticos y agropecuarios, avanzó 0.74 por ciento a tasa mensual en julio. El segmento de productos agropecuarios avanzó 2 por ciento el mes pasado, presionando al índice general. Por producto, el pollo siguió siendo el de mayor incidencia en el índice, al aportar 0.07 puntos porcentuales a la inflación general. En el mes, el índice de precios de este producto creció 4.46 por ciento. Otros productos que incidieron al alza en el índice general de precios fueron la cebolla, con 0.05 puntos porcentuales, la papa y otros tubérculos, con 0.03 puntos porcentuales y la vivienda propia con 0.03 puntos porcentuales. A la baja presionó principalmente el gas doméstico LP con 0.05 puntos porcentuales, al descender en julio 2.56 por ciento. En tanto, algunos agropecuarios, como el chayote y la uva, tuvieron un impacto de 0.02 puntos porcentuales, pero con amplias caídas en sus precios de 22.62 y 29.27 por ciento, respectivamente. El resultado de julio estuvo en línea con las estimaciones de Citibanamex, las cuales apostaban por un avance mensual de 0.38 por ciento y 3.79 por ciento anual.